



LA RIVIERA

DEVENEZ PARTENAIRE

LE MOT DU PRESIDENT



“ Chers Amis,

"Le plus beau des jeux"... C'est avec cette appellation empruntée aux agents du MI5 (les services secrets britanniques) que nous désignons notre rugby à 7... Prises de risques et de décisions, vitesse d'exécution, courage, intrépidité, solidarité et... Joie ! C'est sous cet angle que nous vous proposons de découvrir le monde attractif du "Seven" et l'état d'esprit de La Riviera H.R.C !

Attractif notamment parce qu' en pleine évolution... Une évolution interne (apparition aux J.O de Rio en 2016 par exemple) mais aussi externe : moins sclérosé que son grand frère du XV, le VII se développe dans des contrées plus exotiques...

Le Portugal et l'Espagne sont des valeurs sûres, les USA et l'Argentine sont brillants, la Chine et le Kenya émergent, les nations du Pacifique sont bien présentes... Ajoutez à cela nos petits Bleus champions d'Europe, les anglo-saxons toujours classés et forcément les trois géants de l'Hémisphère Sud (Nouvelle-Zélande, Afrique du Sud et Australie) en pôle, vous obtiendrez une discipline universelle !

C'est cette fenêtre sur le monde que nous souhaitons ouvrir avec vous. Mais l'ouvrir de manière originale, par la lucarne décalée de La Riviera H.R.C.

Là où certains choisiront le coup de pied rassurant, nous voulons la relance. Là où d'autres préféreront le maul sécuritaire, nous souhaitons la passe sur le pas au camarade. Pas seulement par souci esthétique. Mais parce que nous sommes persuadés qu'en rugby comme dans la vie, l'audace sera toujours plus payante que la frilosité.

A L'AIDE DE CE DOSSIER DE PRÉSENTATION, JE SUIS PERSUADÉ QUE NOUS ALLONS MONTER ENSEMBLE UNE ÉQUIPE CAPABLE DE RAYONNER AU NIVEAU DU JEU... CELUI QUE NOUS TROUVONS BEAU ! CELUI QUI PERMETTRA À LA RIVIERA ET À SES AMIS DE DÉVELOPPER UNE IMAGE CULOTTÉE ET ENTHOUSIASTE. UNE IMAGE DE JOIE.

Nico Joubert. “

LA RIVIERA

"La Riviera est née d'une passion pour un jeu, le rugby... Pour la forme la plus spectaculaire et la plus flamboyante de ce jeu, le Seven ! Le rugby à 7 est né lui quelques 130 années auparavant, grâce à la volonté d'un apprenti-boucher écossais d'épurer le rugby en diminuant le nombre de joueurs et donc en libérant les espaces !

Un rugby virevoltant et enthousiasmant voyait donc le jour. Aujourd'hui, l'apprenti-boucher a trouvé des héritiers sur les cinq continents, et même encore un peu plus... Dans toutes les contrées, on joue au rugby à 7 !

Pour nous, l'histoire a débuté en Juin 2008 du côté de Rouen pour le Tournoi Bastos... Par la volonté d'une fratrie de quatre garçons fanatiques de rugby et d'autant d'amis tout aussi accros à ce sport ! Huit pour une discipline qui se joue à douze... En éliminant des équipes tels que le Stade Rouennais (Féd.1, plus haut niveau du rugby amateur français) et les Espoirs du Stade Français, La Riviera s'est très vite attiré les faveurs des spectateurs normands...

Se passent trois années pendant lesquelles La Riviera brille à nouveau en Normandie : il faut donc passer au stade supérieur. C'est le Tournoi 7 de Cœur à Versailles qui nous en donnera l'occasion. Sur deux plans.

Le sportif, d'abord. Le plateau à Versailles est toujours très relevé : des équipes de toute l'Europe et surtout quelques membres du Top 10 français... Pas impressionnés, nos garçons relèvent le défi et se qualifient pour le tableau principal, terminant même cinquième de l'évènement. Le Champion évolue lui tout de même en ProD2 !

Et puis le caritatif. La particularité de ce tournoi est de faire appel à la générosité des joueurs en organisant une collecte pour l'association de leur choix ! Voilà un terrain que nous voulons aborder : La Riviera termine sur le podium des meilleures collectes, sans l'apport d'aucune aide « professionnelle »... Simplement par la volonté de chacun des joueurs de donner un petit peu plus, en collectant pour une association caritative.

NOUS AVONS DONC LÀ LES DEUX ASPECTS DE LA RIVIERA : UN ESPRIT CULOTTÉ ET GÉNÉREUX ! QUI S'ÉPANOUIT DANS LA JOIE DE JOUER ENSEMBLE ET LE PARTAGE !

EN GÉOGRAPHIE ET EN « SOCIOLOGIE », LA RIVIERA EST UNE INVITATION AU SOLEIL, À LA « BRINGUE », À LA JOIE... UNE FOIS DE PLUS !



LA ROUTE DES 60'S

L'ETAT D'ESPRIT



LES BARONS

Président :
Nicolas Joubert



Vice - président :
Benoît Angenot



Trésorier :
Hugues de Lapasse



Secrétaire :
Côme Joubert



CARITATIF : JOUER POUR DAPLA

La Riviera souhaite faire de chacune de ses sorties un instant de rugby réussi mais aussi et surtout un moment de partage et de générosité.
C'est pourquoi nous nous sommes tournés vers l'association DES ANGES PACÔME LES AUTRES !

Le Syndrome d'Angelman est un trouble sévère du développement neurologique dont l'origine est portée par le chromosome 15.
Comme dans tous les syndromes génétiques, il existe des variations techniques et des degrés de gravité, en particulier en ce qui concerne les capacités du langage et de la communication, la motricité, les crises épileptiques, les troubles du sommeil et l'hyperactivité.

Cette association veut d'abord être un soutien moral aux familles ayant à leur charge une personne atteinte de ce syndrome, en accompagnant par le jeu leurs enfants.

C'est cette approche humaine qui nous a attiré.

Et dans un deuxième temps, l'association souhaite faire connaître cette maladie et encourager la recherche médicale.

C'est là que nous pouvons leur venir en aide : la communication étant de nos jours l'un des nerfs de la guerre, nous voulons nous engager à leurs côtés pour être un moyen de diffusion original et enthousiaste !

POUR NOUS, LE PARI EST SIMPLE : NOUS ARBORONS SUR NOS MAILLOTS LE LOGO DE CETTE ASSOCIATION ET À CHACUNE DE NOS APPARITIONS, NOUS NOUS ENGAGEONS À COLLECTER AUPRÈS D'ORGANISMES OU DE PARTICULIERS LA SOMME LA PLUS CONSÉQUENTE POSSIBLE.



NOS BESOINS

PARTENARIATS FINANCIERS POUR:

- Maillots, Shorts et Chaussettes
- Déplacement jusqu'aux lieux des tournois
- Logement sur lieu de tournoi
- Frais d'inscription aux tournois

PARTENARIATS « ÉQUIPEMENTIER »:

- Ballons
- T-shirts d'échauffement
- Pulls & Polos
- Sacs



PARTENARIAT / SPONSORING

LE SPORT VECTEUR REMARQUABLE DE COMMUNICATION

Le rugby, une discipline complète : cohésion, défi, initiatives, authenticité des relations
"il est le seul sport dans lequel les hommes se rencontrent. Dans les autres, ils se croisent".

Un rugby plus spectaculaire : plus de vitesse, de prise de risques, de goût pour le geste sûr et beau, de dépassement de soi.

Un sport en plein développement : en trois ans, multiplication par dix du nombre de tournois dans le monde.

Apparition aux J.O de Rio en 2016.

Des rencontres mixtes et intergénérationnelles, où la générosité et la solidarité sont les maîtres mots.

UN PARTENARIAT AVEC LA RIVIERA VOUS PERMET DE:

Valoriser et développer l'image de votre entreprise

Bénéficier de l'image dynamique et positive de l'association

Vous faire connaître d'un public différent, sur des zones géographiques larges

Disposer d'un choix très varié de partenariats et d'un réseau important



VOUS LE CHARME... NOUS LES ARMES

CONTACT PARTENARIATS



BERTRAND VITTOT

responsable partenariats

bertrand.vittot@hotmail.fr

06.35.59.86.74



LE GRAND BAIN



<http://la-riviera-rugby.weebly.com/actualiteacutes.html>

sur facebook : LaRiviera HourrahRugby Club

sur twitter : @LaRivieraHRC7